

今回、元気いっぱいのダンスを披露するあびらダンスチーム、「スマイル☆チアフル」の皆さんを紹介します。

スマイル☆チアフルは、現在18名のメンバーが活動中で、7月に開催される「あびら夏！うまかまつり」のステージ発表を目標に練習を積んでいます。取材中も可愛らしいダンスを見せてくれました。

ダンスの先生がいないため、メンバーオーのお母さんたちが協力し合ってダンスを指導。子どもとひとつになつて作り出す元気いっぱいのパフォーマンスは、見る人を樂

今回は、元気いっぱいのダンスを披露するあびらダンスチーム、「スマイル☆チアフル」の皆さんを紹介します。

## こんな活動しています サークル紹介

### あびらダンスチーム smile ☆ cheerful

連絡先 阿部亜希子さん

☎ 080-5598-1213



練習場所	月3回程度
	17時30分～19時
安平町ふれあい交流館みなくる	安平町ふれあい交流館みなくる

#### 練習見学大歓迎！

一緒にダンスを楽しむ仲間を一度、見学に来てください！

メンバーからは、「可愛い衣装で踊るのが好き」、「色々な場所でみんなと踊れるのが良い」とダンスの楽しさを無邪気に話してくれました。

## ていあんくんから



貴重なご意見ありがとうございます。

□ご意見（3月提案・町民）

『旧富岡小学校を子どもたちの遊び場に』

通年かつ屋内での子どもたちの遊びとして活用してはいかがでしょうか。若い方に遊具を作つてもらうイベントや大会などを開催し、経費をかけない形で行つてはいかがでしょうか。

□ご意見（2、3月意見・町民）  
『あびらチャンネルは必要でしょうか？』

停電時に電気が使えるとは限らない、カメラが回つていると思うと行事にも参加したくない。

□ご意見（2、3月意見・町民）  
『お問い合わせ』企画財政課グループ

☎ ②2751

平成24年3月に閉校となつた旧富岡小学校の活用については、災害時の避難場所としての位置づけや、これまで地域全体で学校を支えてきた愛着のある施設であるということなどを踏まえ、地域住民の理解を得ながら施設の活用方策について検討しているところです。

このあびらチャンネルは、新たな情報伝達手段として災害時の情報伝達のみならず、通常放送は、町で作成した番組やデータ放送では、文字、画像情報などで行政情報をお知らせするなど

活用の可能性を模索しつつ、いろいろな視点での活用が考えられるところからご提案いただいた内容を、活用方策の1つのご意見として承り、今後も当町にとつて最良の活用方策を検討していきます。  
なお、子どもたちの遊び場として、追分鹿公園のアスレチック施設のほか、平成27年度の事業において、早来ときわ公園内の充実や、まち・あいステーションラピア裏側の高台を親子や町民が気軽に集える場として整備を予定していますので、ぜひご利用ください。

また、あびらチャンネルの番組作成におけるカメラ取材ですが、プライバシーには、細心の注意を払い、今後においても事業主管課に対し、撮影許可を得た上で撮影させていただきます。また、当該番組の放送は、エリア放送の特性上町内限定の放送となるため、町広報紙と取り扱いは同じであるとご認識いただければと思います。

なお、将来的には、町特産品PRを行うためのCM作成なども行うことや、随時町民で出演していただける方や、番組制作のお手伝いをしていただける方を募集し、「地域で作るテレビ放送」を合言葉に町民に愛され、テレビ放送を目指し事業を進めしていく所存でありますので、どうかご理解の程よろしくお願ひいたします。

□お問い合わせ

ループ

☎ ②2511

【お問い合わせ】総務課情報グ

平常時にも有効活用できる仕組みとなっています。  
あくまでこのあびらチャンネルも町民への情報伝達手段の一つとして位置づけ、災害時には防災行政無線、携帯電話のエリ